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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

frais de justice
Question écrite n° 68752

Texte de la question

M. Claude de Ganay attire l'attention de Mme la garde des sceaux, ministre de la justice, sur le rapport de la
Cour des comptes « Les frais de justice depuis 2011 ». Dans ce rapport, la Cour préconise d'envisager
l'application du droit commun de la comptabilité publique au paiement des dépenses tarifées et certifiées dans
un délai raisonnable en vue d'une simplification. Pour les étapes antérieures de la dépense, la Cour préconise
d'engager un effort de rapprochement avec les règles d'ordonnancement et de liquidation fixées par le décret n°
2012-1246 du 7 novembre 2012 relatif à la gestion budgétaire et comptable publique. Il lui demande si le
Gouvernement prévoit de suivre les recommandations de la Cour des comptes et de les mettre en œuvre
prochainement.
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